

versation un intérêt dont tous ses amis gardent le souvenir. Ajouterai-je que tous appréciaient aussi sa générosité, sa délicatesse et son irréprochable courtoisie ?

Il nous laisse le souvenir d'un érudit d'une rare distinction, dont toute la vie fut consacrée au service des valeurs spirituelles les plus dignes de respect.

DÉSIRÉ ROUSSEAU

Désiré ROUSSEAU, chargé de cours à l'Institut supérieur de Sciences pédagogiques, nous a quittés le 15 août 1949, après une pénible maladie. Il était né à Jemeppe-sur-Meuse en 1890.

Avant de devenir notre collègue, il avait parcouru une longue carrière pédagogique qui lui avait fait prendre contact avec l'enseignement public à tous ses degrés, primaire, moyen et supérieur. Remarquable préparation pratique pour un maître qui devait se spécialiser dans les questions de pédagogie.

A force d'énergie, ROUSSEAU, instituteur à vingt ans, avait la satisfaction de conquérir, seize ans plus tard, au prix d'un travail opiniâtre, le diplôme de docteur en Sciences botaniques à l'Université de Liège. Lauréat du Concours universitaire en 1927, ROUSSEAU publia plusieurs travaux appréciés de botanique ainsi que des études sur l'enseignement des Sciences naturelles dans les athénées et collèges.

Dès 1929, il avait été appelé à faire à notre Institut supérieur des Sciences pédagogiques des cours de méthodologie spéciale des branches scientifiques. En 1947, il fut titularisé dans ces fonctions qu'il assumait en même temps qu'il dirigeait en qualité de préfet un important athénée de la capitale.

Ancien combattant de la guerre 1914-1918, invalide de guerre, le défunt venait, à la veille de son décès, d'être promu officier de l'Ordre de Léopold.

Il nous laisse le souvenir d'un collègue distingué, très versé dans les questions qui étaient du domaine de sa spécialité, et d'un entier dévouement aux charges qui lui étaient confiées.

Léon VECQUERAY est décédé le 16 novembre 1948. Dans le cadre administratif, le défunt avait pendant vingt-quatre ans occupé les fonctions de Secrétaire de l'Administrateur-Inspecteur.

Ce rôle en apparence effacé exige des qualités nombreuses : zèle, dévouement, ordre et méthode, que VECQUERAY possédait à un haut degré.

Pour les chefs de l'Administration de l'Université, sous les ordres desquels il avait servi, et dont il avait mérité la confiance, il fut un précieux auxiliaire.

La santé chancelante de Léon VECQUERAY l'avait, dans les dernières années, écarté de son bureau. Pensionné en septembre 1947, il mourut un an plus tard, entouré de l'estime de tous ceux qui avaient approché ce fonctionnaire modèle.

Nous avons eu aussi à déplorer la perte d'un de nos élèves, Jean-Marie HANSOTTE, professeur à l'Athénée royal de Visé et étudiant de la première licence en éducation physique. Il est mort le 4 décembre 1948 des suites d'un accident de motocyclette.

C'était un jeune homme de grand mérite dont la perte a causé des regrets unanimes. Je renouvelle à sa veuve et à sa famille les condoléances de l'Université.

POPULATION ESTUDIANTINE

La population estudiantine est en progression constante. 3.113 étudiants ont été inscrits en 1948-1949, soit 161 de